
日時：　2020年2月8日(土）　15：30～17：30
場所：　アーバンネット名古屋ビル20階　リップルスクエア
テーマ：「精度管理報告会～他施設の内部精度管理について学ぼう～」
参加人数：67名 アンケート回収：48名 （回収率　71.6％）

質問2．「講演2-1：輸血部門の内部精度管理と実際」の内容は分かりやすかったですか？

質問1.「講演1：2019年度精度管理報告会」の内容は分かりやすかったですか？

愛知県臨床検査技師会　輸血研究班　アンケート

46%

50%

4%

大変理解できた

理解できた

難しかった

36%

58%

4%

2%

大変理解できた

理解できた

難しかった

未回答

23%

19%

29%

29%

年代別参加者の内訳

20代

30代

40代

50代以上

31%

21%

33%

15%

経験年数の内訳

5年未満

5～10年

11年以上

未回答

8%

36%

48%

4%

4%

業務形態の内訳

日・当直のみ

専任

他部署と兼務

賛助会員

未回答



質問3．「講演2-2：当院の内部精度管理について」の内容は分かりやすかったですか？

 

質問4．あなたの期待と講演内容は一致しましたか？

質問5．研究会全体を通して満足されましたか？

質問6．　今後研究班に希望する研究会・講演会があればご記入ください。

・カラム凝集法での検査(注意点)について
・クロスマッチの自己対照について（必要性）
・異常反応について症例
・FFPの融解状況（病院・施設の運用状況、融解場所、MTP対応）
・コンピュータークロスマッチの取り込み状況
・製剤の搬送状況（シューターの活用等）、読み合わせの仕方、対象者
・不規則抗体同定検査について最低限知っておいた方が良いこと
・質問コーナーを次回も設けて欲しい

58%

42%
満足

やや満足

52%
48%

期待通り

まあまあ期待通り

38%

58%

2% 2%

大変理解できた

理解できた

難しかった

未回答



質問7　その他ご意見がありましたらご記入ください。

・配布資料の文字の大きさをもう少し大きくして欲しい
（1ページにスライド4枚（横向き）希望）
・作業書、日誌のひな型を参考例としてHP等に掲載して欲しい
・個別の質問ができて大変助かりました
・精度管理調査について一年を通じお疲れさまでした
・輸血専門でない技師が夜勤等で輸血検査を行う際、各施設でどのような研修を行っているか紹介して欲しい


